ÉNONCÉ de MISSION

XIIIº Jeux panaméricains

23 juillet au 8 août 1999

Les Jeux panaméricains de 1999 donneront à toutes les collectivités où ils se dérouleront l'occasion de raviver la joie, l'optimisme et une vision commune à l'approche du XXI^e siècle.

Les Jeux constituent pour la ville de Winnipeg, la province du Manitoba et le Canada un moyen de favoriser de nouvelles relations économiques et culturelles entre le Nord et le Sud. En outre, ils mettent en valeur la ville, la province et le pays en tant que communautés attrayantes et dynamiques.

Les Jeux seront une manifestation de premier ordre, organisée au profit des athlètes, et ce, d'une manière responsable sur le plan financier.

Le LOGO des JEUX

Le logo des Jeux panaméricains symbolise la célébration, car pour les gens qui se rassembleront en 1999, cet événement célébrera la vie, le sport, la compétition, l'amitié, la culture et la force de l'esprit humain.

Le logo a été conçu pour intégrer des symboles universels ainsi que des symboles particuliers au Manitoba. Au premier coup d'oeil, on remarque la flamme, soit la marque de commerce des Jeux et synonyme de l'excellence sportive. La flamme peut représenter un soleil accueillant, ou la tête d'une personne dont les bras sont grands ouverts pour inviter les gens des Amériques à Winnipeg. Ces bras peuvent aussi évoquer des rails de chemin de fer.

Les lignes convergentes rappellent deux symboles locaux : le confluent des deux rivières de Winnipeg, soit les rivières Rouge et Assiniboine, au site historique de la Fourche, ainsi que les champs de blé du Manitoba qui dansent dans le vent.

Le logo des Jeux panaméricains, resplendissant de couleurs vivantes et attrayantes, devient le visage que nous présentons au monde. Les Jeux panaméricains de 1999 seront la plus importante manifestation sportive jamais tenue en Amérique du Nord et ces Jeux attireront plus de téléspectateurs que tous les Jeux panaméricains précédents. L'image dynamique du logo sera familière dans tous les 42 pays participants d'Amérique du Nord, d'Amérique centrale, d'Amérique du Sud et des Antilles.

novembre 1998